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REQUERIMENTO 
 

"Considerando a existência de vários casos de deficiências significativas no 

reboco em casas reabilitadas, sobretudo na zona norte do Faial; 

Considerando que vários sinistrados se mostram muito insatisfeitos e 

preocupados, com a situação, às vezes recorrente, em várias habitações em 

reabilitação; 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito ao Governo 

Regional dos Açores, os seguintes esclarecimentos: 

1. Tem o CPR indicações sobre as causas das deficiências ocorridas? 

2. Quantos casos oficialmente foram comunicados pela fiscalização ao 

CPR no Faial? 

3. Têm fundamento as informações que correm no sentido de que a causa 

dos problemas está nos inertes? E em caso afirmativo, já houve análises 

conclusivas? 

4. É equacionável a possibilidade de tais deficiências resultarem das 

condições de execução da obra, nomeadamente do uso deficiente da malha 

galvanizada? 

5. Quais as soluções entretanto já assumidas para estes casos. 

 

Horta, 19 de Janeiro de 2001. 

 

O Deputado Regional, Jorge Costa Pereira." 
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